

# *Comenzó plan de rehabilitación en ciudad siria de Palmira*

---



La Habana, 7 abr (RHC) Este jueves comenzó la rehabilitación de toda la infraestructura de la ciudad siria de Palmira, al norte de Damasco, así como la organización de transportes para que regresen sus pobladores a sus hogares, informaron fuentes oficiales.

De acuerdo con el gobernador de la provincia de Homs, Talai Barazi, comenzaron a funcionar tres pozos de agua e instalaciones para producir pan, se están reconstruyendo le sede de los bomberos, la Escuela Industrial y centros de servicios, además de evaluar la situación del hospital para su reconstrucción inmediata.

Luego de concluir casi totalmente el desminado de calles y zonas aledañas por especialistas sirios y rusos, se trabaja intensamente también en la limpieza de escombros para garantizar el retorno de los ciudadanos.

Palmira, ubicada en medio del desierto de Siria, fue ocupada por elementos del Estado Islámico por espacio de casi un año y la parte antigua sufrió grandes destrucciones.

La histórica Ciudadela, con restos arqueológicos que datan del Siglo II de Nuestra Era, es objeto de un amplio plan reconstructivo con el respaldo de instituciones internacionales y la Organización de Naciones Unidas para la Ediuación, la Ciencia y la Cultura (Unesco). (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/89724-comenzo-plan-de-rehabilitacion-en-ciudad-siria-de-palmira>



**Radio Habana Cuba**